

平成30年 宇美町成人式

1月7日（日）に町立中央公民館で行われた成人式には、新成人310名が参加。新成人が主となり自ら企画・運営を行いました。



成人式実行委員



新成人代表 誓いのことば



新成人の 新たな門出を祝う

宇美太鼓によるアトラクションで始まった式典は、成人式実行委員の桑原光希さんと畑江明輝さんの司会で進行しました。また、開式の辞を執行委員長の山脇喜歩さんが、閉式の辞を執行委員の野田祥太郎さんが行いました。さらに、大前功輝さんと井上梨花さんが、新成人の代表として誓いの言葉を述べました。「縁々感謝を胸にさらなる飛躍を」というテーマのもと、成人式実行委員8名の企画・運営により行われた第2部では、思い出のスライドショーや恩師の先生方からのビデオレターが上映されると、新成人たちは懐かしさを感じながら、成長した友人の姿と重ね合わせていました。また、ステージに恩師の先生方が登壇されると、会場は大きな盛り上がりを見せました。

閉式後、会場の外では、晴れ着やスーツ姿の新成人が、友人や家族と写真撮影したり、久しぶりに対面した友人との会話を楽しみながら談笑したりと華やいだ雰囲気包まれていました。一生に一度きりの成人式。新成人の皆さんは、これまでの20年間で培った経験と未来への希望を胸に、これから始まる新しい道に向かって歩み始めました。